

Monsieur David John Sydney Winfield, né à Chesterville (Angleterre), est nommé Ambassadeur aux États-Unis du Mexique.

Monsieur Winfield [baccalauréat ès arts, sciences politiques, Université de l'Alberta, 1963; études supérieures, affaires internationales, Université Western Ontario, 1965] est entré au Service des délégués commerciaux en 1965. Il a occupé divers postes à l'étranger, notamment à La Haye, à Ankara et à Tokyo. Il a assumé les fonctions de Ministre-conseiller à Mexico, de 1980 à 1983, et de Consul général adjoint à New York, entre 1983 et 1985. A Ottawa, M. Winfield a assumé les fonctions de chef de la Direction d'Amérique latine du ministère de l'Industrie et du Commerce, entre 1976 et 1980, et de Vice-président, Développement des investissements, Investissement Canada, entre 1985 et 1987. Depuis 1987, il occupe le poste de Ministre (Affaires économiques et commerciales) à Tokyo. Marié à Carolyn McManus, il est père de deux enfants. M. Winfield remplace M. R. Chrétien.

-----